

Einladung zum 3. Landes-Feuerwehr-Oldtimertreffen

Der Landesfeuerwehrverband Baden-Württemberg veranstaltet am Sonntag, 28. Sept. 2014 das 3. Landes-Feuerwehr-Oldtimertreffen.

Ausrichter ist die Freiwillige Feuerwehr Nehren

Im historischen Ortskern (Deutsche Fachwerkstraße) von Nehren werden ca. 70 Feuerwehroldtimer von 10:30 Uhr bis 16:30 Uhr präsentiert.

Es werden rote Feuerwehr-Oldtimer von Beginn der Feuerwehr-Automobilisierung bis zu den Baujahren Mitte der 1960er Jahre zu sehen sein. Oldtimer in offener Bauweise, teilweise noch mit Vollgummibereifung sowie Lang- und Kurzhauber der Nachkriegsbaureihen, Fahrzeuge mit der Magirius- "Aligatorhaube" und der Omnibusbaureihe. Aber auch Löschfahrzeugklassiker mit Vorbaupumpe sowie verschiedene Baustufen der Drehleitertechnik werden erwartet. Alle Oldtimer sind über 50 Jahre alt, das älteste Feuerwehrauto ist Baujahr 1919. Neben den bekannten Fahrzeugen der Hersteller Magirus, Daimler-Benz, sowie MAN werden auch Opel, Ford, Hansa-Lloyd, Borgward, Renault, Cadillac, Chevrolet und American LaFrance zu sehen sein.

Die Schirmherrschaft hat Innenminister Reinhold Gall übernommen der auch seine Teilnahme zugesagt hat.

Die Freiwillige Feuerwehr Nehren freut sich auf Euren Besuch!





Historischer Ortskern

Oldtimer der Freiw. Feuerwehr Nehren

Weitere Informationen: http://150jahre.feuerwehr-nehren.de